

Lübeck, den 24. Juli 1934.
Konservenliste 28:

Gesammelter fast Pappeffor!

Pappeffor frische Tymiseit in Lübeck und Pappefforfanen
in Lübeck=Torremünde baten mich, Ihnen den
klinischen Bericht von Otto Brüder (Otto
Tolmonow) zu übergeben. Otto Brüder ist nach
dem Urteil von P. Tymiseit und P. Janzen ein Beispiel
dafür, daß auch ein Rappa=Zucker Griff sein kann.
Herr L. ist ein priner figanjaffet des Mitarbeiter
des Gr. Knips=Verlogas pver zelezunlich mit
Ihnen und mit Ihrer Tbcstation in Verbindung
geblieben, bespricht aber, daß Sie sich priner
möglich auf einigenen Künsten, und es hat
sich darum nun trotz des Zuredens von P. Tymiseit
nicht aufzulösen können, Ihnen das Manuskript
zu übergeben. Er fordert sich aber einschließlich
anklägt, daß Ihnen das Manuskript von anderer Seite
gegibt wird, und da ich von der Lübecker

zuletzt bei Ihnen gesprochen bin, so ist mir diese Aufforderung
zugesunken.

Ihre soll mir bitten, zu erläutern, ob der Vorstand in
der vorliegenden Sitzung in einer solchen abgesonderten
Form zur Veröffentlichung geeignet ist und gegebe-
nenfalls für die Veröffentlichung nun gesprochene Maßnahmen
zu erläutern.

Ihre stellt mir sehr erfreut über den Vorstand vor
allein wegen seiner Verständlichkeit und wegen des Ge-
pflechts, mit dem manches freie Sagen ausgeschafft ist.
Das kann auf keinen Fall von der Regierung
ist vielleicht gar kein so großer Nachteil. Ob es
richtig ist, sich geraden mit dem „Nationalsozialismus“
auszuspielen, einem Blatte, das, so weit ich unterschreibe,
dort hin, fast nur Rente des Nationalsozialismus
hat, weiß ich allerdings bisher nicht genau.
Daher müßlich ist mir zunächst bei der Einholung
über den verantwortlichen Vorstand des Nationalso-
zialismus nicht das alte Papier vorliegen. (F. 13.)

Wors L. first fragt, welche ist für unbedingt richtig, dann
der Gott, den Sie trachten Gläubigkungszeugnis erlangt,
ist kein anderer als ein emanzipierter Jäger, während
mir die Aufgaben vieler D. C. eine große Verantwort-
lichkeit mit ihnen den Meister zu besitzen scheinen.

Ihre Forderung ist der Gott für unbedingt
richtig und gerecht in jenseitslicher Abschaffung Kastes,
dass über diese Dinge (nicht über die & nicht gegen
wirkt entsprechend Gleichverteilung) niemand ein Rech-
tiges Wort geübt wird, ich weiß aber das nicht
mehr, ob die Rücksicht gerechtes ist, in dieser
Hinsicht zu fragen.

Herr einer großväterlichen Eile: Ich habe den
Rücksicht, die Befreiung für Religion (Unterdrückte)
zu erhalten, und da ich keine sozialengenossische
Vertilbung habe, so hat sich D. Töpfel als Mitglied
der Prüfungskommission direkt eingesetzt, mich zu
einem sozialen Vertreter zu machen. Als erste Aufgabe erlangt ich
die Leitung der Freigaben, mit denen ich mich gegen

Fräuer ein wenig befreifigt falle. Das wir von D. Tiffal
umfassendes Lied von Corinna ist jetzt ein gutes
und polterndes Lied, aber die geologischen Freudenungen
sind jetzt da auf, wo wir die Tage interessiert,
und auf meine religiösen geistlichen Hörer kommt
der nicht mehr auf den Kosten. Ich kann Ihnen
davon sehr dankbar, wenn Sie mir ein freundliches
Lied machen können, das mir in der sothen und
sichere mich in der zweiten Rhythm wiedergibt.

Ich habe die obige Aussicht oft hörbar auf mir
und dabei gut tunken. Niemals ist es freilich anders.

Ihr sehr ergebener

Geister Geist.